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Présents 

Tom Lepage 
(Directeur CP-CE1) 

Mathilde Dartiguelongue 
(Enseignante CE2-CM1-CM2) 

Tatiana Pigier 
(Enseignante PS-MS-GS) 

Pascal Kaud 
(Maire Juillé) 

Annette Viaud 
(Maire Luxé) 

Jackie Brun 
(Première adjointe Luxé) 

Emeline Gasseling 
(commune de Juillé) 

Aurore Ollier  
(Présidente ape) 

Bénédicte Vallade 
(Secrétaire APE) 

Séverine Dugé de Bernonville 

(Parent élève CM2) 
Séverine Gasseling 
(Parent élève CP) 

Sonia Guyard 
(Parent élève PS) 

Aurélia Comby 
(Parent élèves CM2) 

Loïc Ditlecadet 
(Parent élève CP) 

Sylvie Charriaud 
(commune de Juillé) 

   

EXCUSÉs 

Sandrine Etcheverry 
(Inspectrice de l’Éducation 

Nationale) 

Sonia Sillon 
(Maitre du RASED) 

Marie-Claire Gagnaire 
(Maire Ligné) 

 

 

Début de séance : 18h00 

Procès-verbal DU CONSEIL D’École 

N°1                         18.10.19             18h00 

Ordre du jour : 

I.        Le bilan des élections 

II.        La compétence du conseil d'école 

III. Les effectifs et l’organisation pédagogique 

IV. Bilan sécurité 

V.        Travaux 

VI. Les sorties et projets prévus 

VII. Le projet d’école 

VIII. APE 

IX.        Les questions diverses 
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I. Le bilan des élections 

Cette année, 5 parents ont souhaité se présenter comme représentant des parents 

d’élèves. 

Une seule liste de 5 personnes a donc été constituée. 

Sur 75 parents électeurs 59 ont voté. Sur ces 59 bulletins 5 ont été nuls. Nous avons 

donc un total de 54 suffrages exprimés pour un taux de participation de l’ordre de 

78,67%. 

Le directeur remercie les parents venus aider préparer le matériel de vote et félicite 

les nouveaux représentants. 

 

II. La compétence du conseil d'école 

Le directeur distribue les articles D411-1 et D4111-2 aux différents membres du 

conseil. 

Le directeur en fait une lecture succincte. Le rappel est fait sur les personnes ayant le 

droit de vote : 

Dans le cas de l’école de Luxé, 8 voix : 

-Le directeur 

-Les enseignants présents le jour du conseil 

-Madame la maire et Mme Brun 

-Mme Guyard, Mme Dugé de Bernonville, M. Ditlecadet. 

Après lecture de l’article D411-2. Le règlement intérieur du conseil d’école est 

débattu : 

-la modalité de délibération : à main levé 

-le cas de l’absence d’un membre : si un membre votant du conseil d’école est absent 

il peut donner sa voix par procuration écrite à un autre membre du conseil. 

Il est rappelé que seuls les sujets à l’ordre du jour seront débattus ainsi que les 

questions envoyées en amont. 

Le compte rendu du conseil d’école sera affiché et disponible sur le blog de l’école. 

 

III. Les effectifs et l’organisation pédagogique 
a. Les classes 

L’école de Luxé comporte 3 classes pour un total de 56 élèves. 

Classe 1 PS-MS-GS: Mme Coussot remplacée par Mme Pigier 

Classe 2 CP-CE1: M. Lepage 
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Classe 3 CE2-CM1-CM2 : Mme Dartiguelongue 

Enseignant remplaçant rattaché à l’école : M. Picut 

b. Les effectifs 

 

-6 nouveaux PS (2 étant en TPS l’an dernier) 

-3 nouveaux CP 

-2 nouveaux CE1 

-1 nouveau CM1 

-2 nouveaux CM2 

 

Prévisions pour l’année 2020-2021 : 

 

c. Les APC 

Les activités pédagogiques complémentaires sont toujours mises en place à hauteur 

de 36h pour mesdames Dartiguelongue et Coussot (remplacée par Mme Pigier).  

Elles seront organisées de 16h à 17h une fois par semaine pour les classes de PS-MS-

GS et CP-CE1-CE2 et organisées les lundis pour la classe de M. Lepage de 16h à 

16h30. 

d.  le RASED 

Cette année encore le Réseau d’Aide Spécialisé pour les Enfants en Difficultés 

intervient dans l’école. 

Le RASED est composé de Madame Sonia Sillon et de Madame Christel Walczak 

Mme Sillon enseignante spécialisée prendra en charge 2 CE1 à partir de la rentrée des 

vacances. 
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L’aide du Rased est priorisée sur le cycle 2 (CP-CE1-CE2) 

 

e. Les évaluations nationales 

Une grande campagne d’évaluations nationales a été lancé en ce début d’année avec 

pour but d’évaluer les compétences des élèves de cp et ce1.  

Les évaluations cp et ce1 ont donc été passées et un retour sera organisé après les 

vacances. 

 

IV. Bilan sécurité 

Le PPMS sert à savoir quoi faire et où aller en cas de crise. Voici la marche à suivre : 

Incendie : évacuation de l’école place de l’église dès le signal donné. (Alarme non 

entendue dans la classe 3, relais avec corne de brume en continu dans la classe 2 par 

le directeur). 

Nuage toxique : refuge dans la cantine pour tous. Si problème imminent, se 

confiner dans la classe. Fermer les ouvertures. (Coup de sifflet) 

Déraillement de train : évacuation de l’école à la salle des fêtes. (Coups de corne 

de brume intermittents) 

Intrusion : 3 scénarios ont été envisagés pour l’intrusion. Les 3 scénarios ont été 

projetés. 

L’exercice attentat intrusion du lundi 14 octobre a permis de constater le problème 

suivant :  

-aboiement des chiens quand les élèves passent devant ce qui annule l’effet de 

discrétion voulu.  

 

Une réunion avec la mairie a été organisée pour former le personnel communal aux 

risques et réaliser des exercices. 2 exercices auront donc lieu sur le temps de la 

cantine cette année : 

-le 05.11.19 exercice incendie 

-le 06.04.20 exercice attentat intrusion 

Concernant le plan Vigipirate, il est toujours d’actualité, nous sommes en sécurité 

renforcée risque attentat. De ce fait : les consignes suivantes s’appliquent (cf. doc 

Vigipirate). 

 

V. Les travaux 

Différents travaux ont été réalisés durant les vacances d’été : 



Page 5 sur 7 
 

-toiture classe 3 

-placement de nouveaux rideaux  

-rafraichissement peinture 

-coin bibliothèque 

 

Sont à prévoir et/ou déjà prévus : 

 Réhabilitation des toilettes de maternelle  

 Remplacement du système de chasse d’eau des toilettes adultes en 

maternelle (vacances de la Toussaint) 

 Vernir le chevalet en bois (fait cet été) 

 Cloison entre le dortoir et la classe de maternelle (à réfléchir mais peu 

probable) 

 Tendre un fil pour accrocher les travaux de peinture pour séchage  

 Percer une porte entre la BCD et la classe des CP/CE1 

 Tracés de jeux dans la cour avec peinture colorée (peinture achetée par la 

commune et tracés par des parents volontaires) 

 

VI. Les sorties et projets prévus 
a. La coopérative scolaire 

La coopérative possède actuellement 1897€ sur le compte. Avec une grosse avance 

avant remboursement par la mairie de 868€ de billets de train. 

La coopérative de début d’année a rapporté un total de 435€.  

L’adhésion à l’OCCE a couté : 125.40€ 

Gerbe pour le 11 novembre : 55€ 

Une sortie au cinéma de Ruffec sera prévue pour Noël.  

Le directeur remercie les mairies pour leurs subventions ainsi que tous les parents 

ayant participés à cette première campagne de dons. 

 

b. Les sorties et projets 

Cycle 1 :  

-théâtre : 2 dates : le 18/10 au théâtre d’Angoulême et le 12/12 aux Carnes 

 

Cycle 2 :  
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-théâtre : 3 dates : le mardi 10 décembre au théâtre d’Angoulême pour les arts de la 

pistes (entre chien et loup), pingouin à la canopée de Ruffec le vendredi 20 décembre 

(théâtre) et le grand chut le 5 mai au théâtre d’Angoulême. 

-visite du théâtre d’Angoulême en 2020 

-Visite de l’Alpha et lecture contée le 5 mai  

-Journée à Paris (visite avec guide du Louvre et montée au sommet de la Tour Eiffel) 

le lundi 9 décembre 

-Inscription de la classe à école et cinéma 3 films seront vus : 

-Ernest et Célestine (2012) 

-Cadet d’eau douce (1917) Buster Keaton 

-Un conte peut en cacher un autre (2017) 

 

Cycle 3 : 

-théâtre : 2 dates : le 7 février au théâtre d’Angoulême et le 3 février à la Palène 

-Projet Tour du Monde avec une chatte qui voyage et envoie une valise remplie de 

chanson, lieux touristiques etc. à chaque période) 

-Chambon sur une journée (spéléologie et accrobranche) 

-Calendrier de l’avent inversé avec la banque alimentaire : les élèves ramènent une 

denrée non périssable chaque jour avant Noël. 

 

La journée Halloween a été très bien suivie, tous les élèves étaient déguisés. La 

journée fut très agréable pour tous et suivie d’un gouter partagé avec les parents et 

l’APE après 16h. 

La commémoration du 11 novembre aura lieu le lundi 11 au monument au mort 

de Luxé. Tous les élèves y sont conviés. Un mot sera distribué à chaque enfant pour 

le rappeler. A cette occasion l’école offrira une gerbe de fleurs et les enfants 

chanteront la Marseillaise. 

Piscine : en attente des propositions pour la piscine de Mansle (la piscine de Ruffec 

étant en travaux) 

Cinéma : toutes les classes iront au cinéma de Ruffec pour visionner un film 

Noël : un sapin dans toutes les classes, un livre pour chaque élève. Le comité des 

fêtes offre le goûter. 

Crêpes : gouter partagé avec les parents après 16h aux alentours de mardi gras. 

Spectacle de fin d’année : le samedi 20 juin après-midi. 

VII. Le projet d’école 



Page 7 sur 7 
 

Le projet d’école adopté lors du dernier conseil est actif.  

Un travail sera notamment entrepris sur l’égalité fille/garçon grâce au spectacle vu 

par la classe de Mme Dartiguelongue (Jimmy et ses sœurs) au théâtre d’Angoulême. 

Un mot sera également distribué aux parents pour les inviter à venir présenter leur 

métier dans le cadre de l’ambition 3 : ouvrir l’école, développer les liens avec ses 

partenaires, conforter la confiance. 

Un travail sera également mené avec l’équipe enseignante le mercredi 13 novembre 

sur le suivi de ce projet. 

VIII. L’APE 

Intervention de Madame Ollier, présidente de l’APE.  

6 membres au bureau. 

Achats : 

-trottinettes et draisiennes pour les PS-MS 

-ballons et jeux de cour pour les classes d’élémentaire 

-achat de matériel pour les enfants de la garderie 

 

Projets : 

-goûter d’Halloween à l’école 

-31/10 défile de costumes avec la maison de retraire 

-23/11 Marché de Noël avec l’aide des enfants de la garderie (fabrication d’objets à 

vendre) 

-vente de calendriers 

-vente de chocolats de Noël 

-peut-être : un repas ou une brocante ? 

-lâcher de truites 

-chocolats de Pâques pour les élèves 

-Kermesse après le spectacle de l’école le 20 juin 

 

IX. Questions diverses 

 
Pas de questions diverses 

Prochain conseil d’école le 10/02 à 18h 


